



# 輝け！北っ子！

## 伝統を引き継ぐ ～鼓笛隊練習～

来年度に向けて「鼓笛隊」の練習をしています。6年生から5年生へ北小の伝統を引き継ぐべく練習が始まっています。時間をやりくりしながら、昼休みに体育館や音楽室に集まって練習を行っています。各パートに分かれて、6年生が丁寧に教えていました。指導を受ける5年生もしっかりとした態度で教えてもらっています。これこそ「伝統」の力ではないかと思えます。

上級生は下級生のために、下級生はその思いをしっかりと受け止めて・・・頼もしい姿です。



## 学力テストを実施しました ～今の力を知り、次に生かす～

25日、全校で学力テストを実施しました。教科は国語・社会。このテストは正式には「教研式標準学力検査NRT」といい、各教科の「内容」に合わせた領域で構成され、今の学力について全国基準に照らして客観的に把握できるテストになります。このテストを通して、子どもたちに基礎的・基本的学力がどの程度定着しているかの確認し、さらに結果をもとにして3学期中にフォローアップをしていく予定です。

このテストは、普段行っている市販のテストよりもぐっと問題数も多く、問題の文章量も多くなっています。単に知識を問われるだけでなく、もっている知識を総合的に関連させながら解答を導き出していく問題も多く、子どもたちにとってはかなり抵抗感のある、難易度の高い問題だったのではないのでしょうか。

結果については後日ご家庭にもお届けしますので、ご確認ください。27日には算数と理科のテストを行う予定です。



**保護者の皆様からの声をお待ちしています。**

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または [assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp](mailto:assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp) まで）～

..... 切り取り線 .....

